

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : UPTD SPF SDN 254 Mappatongai

Kelas : VI (Enam)

Tema : Sepak Bola

Sub Tema : Menggiring Bola

Pembelajaran Ke : 2

Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

1. Setelah melakukan pembelajaran, siswa mampu menjelaskan langkah gerakan menggiring bola dalam permainan sepak bola dengan tepat.
2. Siswa mampu menjelaskan teknik dasar menggiring bola dalam permainan sepak bola.
3. Setelah berdiskusi, siswa mampu mempraktekkan langkah-langkah gerakan dan teknik menggiring bola dalam permainan sepak bola dengan benar.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Diawali dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (orientasi) ❖ Mengecek kehadiran siswa (Integritas) ❖ Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) ❖ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari dalam kehidupan sehari-hari (Motivasi) 	2 Menit
Kegiatan Inti	<p>A. Mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mengamati guru menjelaskan tentang menggiring bola dalam permainan sepak bola (mandiri) <p>B. Menanya</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru memberikan kesempatan siswa untuk bertanya tentang materi yang disampaikan 2. Siswa menanyakan penjelasan guru yang belum di pahami <p>C. Menalar</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa di bentuk dalam beberapa kelompok dan mencoba berdiskusi dengan temannya tentang kegiatan menggiring bola 2. Guru menunjuk kembali siswa yang telah melakukan diskusi untuk mencoba secara acak 3. Siswa melakukan pengamatan dan menyimpulkan kegiatan yang akan dilakukan 4. Guru menyatakan bahwa siswa telah paham tentang kegiatan yang akan dilakukan (Creativity and innovation) <p>D. Mencoba</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sebelum memulai kegiatan menggiring bola, Siswa harus mempelajari teknik menggiring bola setahap demi setahap sampai mahir 2. Siswa membentuk kelompok yang terdiri atas dua orang, kemudian praktikkan cara menggiring bola secara bersama-sama (Creativity and Innovation) <p>E. Mengkomunikasikan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa menyampaikan proses kegiatan hari ini secara lisan kepada teman-temannya 2. Siswa menyampaikan manfaat kegiatan yang dilakukan secara lisan di depan teman dan guru (Mandiri) 	7 Menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru dan siswa melakukan refleksi mengenai kegiatan pembelajaran ❖ Ucapan syukur, doa penutup dan ucapan salam di pimpin oleh guru (Relegius) 	1 Menit

C. Penilaian Pembelajaran

1. Penilaian sikap : Observasi dalam pembelajaran
2. Penilaian pengetahuan : Tes tulis bentuk uraian dan tes lisan
3. Penilaian keterampilan : Praktek

A. Teknik menggiring bola

Kriteria	Skor 4	Skor 3	Skor 2	Skor 1
❖ Menggiring Bola dengan kaki dalam	1. Mampu mempraktekkan teknik dengan baik 2. Mampu mempraktekkan teknik cukup baik 3. Mampu mempraktekkan teknik kurang baik	Memenuhi kriteri 2	Memenuhi kriteri 1	Tidak memenuhi semua kriteria
❖ Menggiring Bola dengan kaki luar				
❖ Menggiring Bola dengan punggung kaki				

Batuasange, 5 Januari 2022

Mengetahui,
Kepala UPTD SPF SDN 254 Mappatongai

Guru PJOK



Hj. ROSNAWATI, S.Pd.SD
Nip. 19660706 198611 1 003

SUNARDI M, S.Pd
Nip. 10820305 201001 1 023